



LA PHOTO DE LA SEMAINE

Le paradis *BLANC*

On fond devant le petit Vadim et son nounours au nez gelé... Tout comme Michel Rawicki, qui l'a photographié lors d'un séjour chez les Nenets, dans les montagnes de l'Oural. Pour voir Vadim en grand format, rendez-vous devant les grilles du jardin du Luxembourg, où ce cliché figure parmi les 80 présentés dans une exposition intitulée « L'appel du froid ». On frissonne (d'émotion!) devant le travail de cet amoureux des régions polaires. De l'Antarctique au Groenland, il nous embarque dans son magnifique voyage vers les paradis blancs « où les nuits sont si longues qu'on en oublie le temps »... *Jusqu'au 17 juillet.*
